

Medellín presenta graves problemas en materia de Derechos Humanos por cuenta de la desaparición forzada, el desplazamiento intraurbano, las fronteras invisibles y la atención en cárceles.

Según el Personero de Medellín, Rodrigo Ardila, solo en el primer semestre de este año hubo un registro de 283 personas desaparecidas.

No obstante en 2014, el registro alcanzó las 653 desapariciones, lo que lleva a hablar de 936 desaparecidos en el último año y medio.

“Muchas veces se utiliza este delito por grupos al margen de la ley que operan en la ciudad para el ocultamiento del delito, a través de la desaparición”, dijo el personero de Medellín.

Otra problemática es el desplazamiento intraurbano, este año ya la lista va superando las 3 mil personas y los 800 núcleos familiares. Una de las razones para el desplazamiento es el miedo al reclutamiento de menores de edad por grupos ilegales y por no pagar extorsiones.

De acuerdo con Rodrigo Ardila, “existe una disputa territorial en las comunas por el microtráfico, por extorsión a los comerciantes y transportadores, lo que generan barreras invisibles. Los sectores más afectados son La Loma, San Cristóbal y las comunas 7, 8 y 13”.

Otra situación compleja es para los reclusos de cárceles en la capital antioqueña. Hay hacinamiento y se tienen que enfermar en horario de oficina porque no hay manera de atención médica.

<http://www.rcnradio.com/locales/936-personas-desaparecidas-en-ano-y-medio-reporta-personero-de-medellin/>